



第67回社会を明るくする運動 親子ふれあいマス釣り大会

7月8日

梅雨が明けたかのような晴天に恵まれた7月8日、さかな園で開催した「親子ふれあいマス釣り大会」には、400人を超える方々が参加して、マス釣り、マスの掴み取りを楽しみました。マスも次々エサに食いつき、多くの子ども達が、マスを釣り上げ、親子で喜びを分かち合っていました。社会を明るくする運動は、全ての国民が犯罪や非行の防止、罪を犯した人たちの更生に理解を深め、地域の方で支援することで、犯罪のない明るい社会を築こうとする全国的な運動です。



釣れた!!



締めはこれで決まり!!
日の出町更生保護女性会のおいしいトン汁!!!



もうちょっとで食いつきそう!!



捕まえた! かな??

問 町民課 窓口サービス係

内線 281

Let's ダンス ダンスを開催しました!!

7月8・9日

イオンモール日の出1階メインコートで、2日間で総勢400人を超える青少年がパフォーマンスを繰り広げるダンスイベント「Let's ダンス・ダンス」が開催されました。日の出町だけでなく、様々な地域からダンスチームが参加し、自慢のダンスパフォーマンスを披露。会場には多くの観客が訪れ声援と拍手が贈られていました。2日目には、日の出町青少年委員主催のヒップホップダンス教室の子ども達も登場。10日間という短い練習の成果を発揮し、こちらも素晴らしいダンスを披露していました。



ヒップホップダンス教室 小学4年~6年生



ヒップホップダンス教室
小学1年~3年生



ヒップホップダンス
教室のメンバーで
記念撮影



桃汰郎



マスキー

問 文化スポーツ課 社会教育係

内線 541

日の出町で農業を営んでいる馬場農園で家族経営協定調印式が行われました

6月28日

馬場農園にて認定農業者である馬場敏明さんと妻の陽子さん、長男で後継者の貴之さんの3人と、立会人の日の出町農業委員会 神田会長、西多摩農業改良普及センター 吉村所長が協定書に調印しました。

協定書には、家族での話し合いで決められた経営目標、役割分担、就労条件などが記載されており、家族の皆さんがそれぞれ主体的に農業に取り組み、安全で安心なおいしい野菜の収穫が期待できます。

馬場農園の皆さんも「農業で地域貢献していきたい」と熱い思いを語られました。

問 産業観光課 農林振興係

内線 246



左から吉村所長、馬場敏明さん、後継者の貴之さんと長男の煌貴くん、敏明さんの妻の陽子さん、神田会長

